

ENFERMERÍA PARA EL ORFANATO SANTA CECILIA

Mediante este proyecto hemos continuado la fructífera colaboración con las Hermanas de la Inmaculada Concepción a cuyo cuidado se encuentra este orfanato de Dedougou, muy cerca de la Misión de los Carmelitas Descalzos en Burkina Faso.

Se ha continuado el desarrollo y acondicionamiento del orfanato reemplazando la vieja enfermería, que ya no cubría las necesidades mínimas, por un nuevo edificio donde se pueda garantizar el correcto tratamiento de las niñas en el curso de las distintas enfermedades así como el conveniente aislamiento terapéutico.



Este proyecto fue iniciado con la aportación del "grupo Viure de Benicassim" y el resto del presupuesto fue adelantado por la Ong. También hemos recibido la subvención solicitada al Ayuntamiento de Benicassim 15.000 euros.

